

Image not found or type unknown



Critères de jugement des offres : le juge valide une méthode linéaire

Fiche pratique publié le 24/02/2017, vu 1651 fois, Auteur : [Maître Malvina Mairesse](#)

Le juge du référé précontractuel de Rennes a validé une méthode de notation qui attribue aux candidats des notes non proportionnelles aux écarts réels entre leurs offres.

Le juge du référé précontractuel de Rennes a validé une méthode de notation qui attribue aux candidats des notes non proportionnelles aux écarts réels entre leurs offres.

Article publié le 8 janvier 2014 sur www.achatpublic.info avec interview de Me Malvina Mairesse